## **NUEVAS JUNTAS DIRECTIVAS**

La piedad popular, según palabras de Benedicto XVI. es un gran tesoro de la Iglesia. Y en verdad lo es.

La piedad popular, en otros tiempos minusvalorada, hoy en no pocos lugares es una realidad pujante.

En Banyeres, a día de hoy, hay cofradías con un gran peso y presencia. Es un valor de la piedad popular de nuestro pueblo.

Estos días ha tenido lugar el cambio de las Juntas Directivas de las Confraries de S. Jordi y de Santa Llucia.

La Cofradía de S. Jorge, acabado el traslado tuvo lugar una cena en la Venta del Borrego a la que asistieron más de 250 personas. A ella asistieron componentes de las distintas juntas directivas. Fue motivo de encuentro y de convivencia gozosa.

Finalizada la cena tuvo lugar el acto oficial de cambio de Junta. Después de las palabras del Presidente saliente agradeciendo a todos su gran colaboración y dando la bienvenida a la nueva Junta tuvo lugar la imposición de las insignias a los miembros de la nueva junta, cerrando el acto el nuevo presidente con una palabras manifestando la gran responsabilidad que asumía como un servicio a Banyeres y al muy querido patrón S. Jorge.

La Junta Directiva de la Confraría de Sta. Llucia, tuvo reunión el sábado por la mañana en la que además de los temas preceptivos del orden del día y después de la exposición de todo lo realizado y la situación actual de la Cofradía tuvo lugar el cambio de Junta.

Concluida la reunión tuvo lugar una comida de hermandad.